

**Die Ausstellung "Die Sache mit der Religion" im Museum Neukölln in Britz,
12.Mai. - 30.Dezember.2017**

Dazu heißt es auf der Website des Museums:

„Die Ausstellung ist ein Gemeinschaftsprojekt des Museums Neukölln mit acht Neuköllner Schulklassen der Albert-Einstein-Oberschule, dem Albrecht-Dürer-Gymnasium, dem Campus Efeuweg, der Evangelischen Schule Neukölln sowie der Katholischen Schule St. Marien. Anlässlich des 500. Reformationsjubiläums erforscht das Museum Neukölln gemeinsam mit Schüler*innen den religiösen Alltag im Bezirk.“

Etlliche Inhalte der Ausstellung sind unter www.religion-in-neukoelln.de zu finden.

Im Workshop berichteten Silvia Haslauer und Anja Mutert, beide Lehrerinnen und zuständig für die pädagogische Betreuung des Projekts, über das Zustandekommen des Ausstellungsprojekts. Anhand von Video-Aufnahmen wurden dann Interviews und Statements aus der Ausstellung vorgeführt.

Von den ca. 10 Teilnehmer*innen des Workshops hatten nur wenige eigene Erfahrungen mit religionsbezogenen thematischen Debatten oder Auseinandersetzungen zwischen Angehörigen unterschiedlicher Religionen im Unterricht. Gerade deshalb war das Interesse an den Beispielen der Ausstellung groß - auch über die Bezirksgrenzen hinweg.

Wünschenswert wäre, dass die Ausstellung nach Beendigung im Museum Neukölln am 30. 12. 2017 an einen anderen Ort wandern könnte. Dafür wird noch dringend nach Möglichkeiten gesucht!